

La paz debe ser objetivo del trabajo dice el Papa

Ciudad del Vaticano, marzo 18 (AP). El Papa Juan Pablo II instó hoy, en una misa especial, a los obreros del mundo a hacer de la paz el "objetivo del trabajo" en estos tiempos marcados por la "amenaza de la guerra". El Pontífice formuló esa exhortación a unos 25,000 obreros de varios países,

incluso Argentina, España, Austria, Alemania Occidental, Polonia y Francia, que colmaban la Basílica de San Pedro para el jubileo de obreros católicos.

Entre las principales preocupaciones en los lugares de trabajo se incluye "el desempleo de tanta gente, especialmente los jóvenes", así como el hambre y "el problema de la paz en el mundo", dijo el Pontífice durante el Angelus después de la misa.

Juan Pablo II instó a los obreros a "resolver estos problemas". "El objetivo del trabajo es el hombre. El objetivo del trabajo es la familia. El objetivo del trabajo es la paz", dijo.

Pero advirtió que "una justa lucha en el campo social debe estar siempre subordinada al principio de la solidaridad, porque la lucha individual sólo causa guerra".

La ceremonia de dos horas debía efectuarse en la Plaza de San Pedro pero fue trasladada a la Basílica debido a fuertes lluvias y vientos.

En su sermón, pronunciado en la víspera del Día de San José, patrono de los obreros, el Papa destacó que Jesús trabajó junto a José durante su juventud en Nazareth.

"El hijo de Dios hecho hombre experimentó el trabajo humano. Fue uno de los nuestros", dijo el Pontífice.

— Pasa a la página 23 —

Sorprende revelación sobre un secuestro

La Paz, marzo 18 (UPI). Sorpresa y hasta incredulidad suscitó la revelación policial de que un veterano y conocido político derechista, José Antonio Anze Jiménez, era presuntamente el autor

intelectual del secuestro de un ex gerente de la línea aérea alemana Lufthansa en Bolivia.

Por el rescate de Michael Wurche se pagó en noviembre 1.5 millones de dólares, a los días días de haber estado secuestrado en una población vecina de La Paz, Viacha, a 32 kilómetros.

De esa suma se logró intervenir en un banco norteamericano de Dallas la suma de 200 mil dólares, depositados

— Pasa a la página 31 —

Alcalde acatará paro nacional

Lima, marzo 18 (UPI). El alcalde de Lima Alfonso Barrantes Ligan indicó que acatará el paro nacional de 24 horas convocado por las cuatro centrales sindicales más importantes del país, programado para el próximo jueves.

Barrantes, primer alcalde

— Pasa a la página 38 —

"Pinpinela Verde" preso en Irlanda

Dublín, marzo 18 (UPI). "Pinpinela verde", el fugitivo más buscado de Irlanda que admitió haber cometido 30 homicidios en Irlanda del Norte, fue capturado tras un tiroteo en el cual un oficial resultó herido, dijo la policía.

Dominic McGlinchey, de 29 años, jefe del proscrito

— Pasa a la página 23 —

22 mil participan en marcha de paz

Roma, marzo 18 (UPI). Más de 22,500 personas participaron hoy en una marcha por la paz en Roma, Nápoles, Milán y Venecia, y el canciller Giulio Andreotti dio las gracias a uno de los grupos por su preocupación.

Andreotti habló ante unas

— Pasa a la página 62 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUARTA BODA. París, marzo 17 (UPI). Christina Onassis besa a su nuevo esposo, Thierry Reassel, un instante después de finalizada la ceremonia de su matrimonio. Esta es la cuarta boda de la heredera del magnate naviero griego, Aristóteles Onassis.

Terminan incidentes de barrios negros en Miami

Miami, marzo 18 (UPI). Un desfile conmemorativo del día de San Patricio pasó hoy por los barrios negros sin incidentes y la policía, considerando que la ola de violencia está bajo control, empezó a reducir sus efectivos en las zonas conflictivas, tras los desórdenes que empezaron el jueves en la noche.

Los disturbios se originaron en protesta por el vere-

dicto de un jurado integrado por blancos eximiendo de culpabilidad al policía de origen cubano Luis Alvarez por la muerte de un joven negro el 28 de diciembre de 1982.

En los desórdenes una docena de negocios fueron saqueados, 25 personas resultaron lesionadas y 550 negros arrestados por los hechos de violencia ocurridos la noche del jueves y el viernes en los

— Pasa a la página 31 —

Ejército de Ecuador interviene por paros

Quito, marzo 18 (UPI). El gobierno del presidente Osvaldo Hurtado Larrea decidió intervenir militarmente para terminar con el paro de la provincia oriental petrolera de Napo, decretado hace tres semanas y al cual se había sumado hace algunos días la provincia costera de Esmeraldas.

Para ello, en sujeción a disposiciones constituciona-

les, declaró el estado de emergencia nacional y como zona de seguridad nacional a las provincias de Napo y Esmeraldas, las cuales quedaron desde anoche bajo control militar.

Las informaciones indican que no se ha generado violencia y que todas las carreteras y otras vías de comunicación han quedado

— Pasa a la página 31 —

Político peruano preso por narcotraficante

Ayacucho, Perú, marzo 18 (AP). Un tribunal de esta ciudad del sudeste peruano condenó a seis años de prisión por tráfico de narcóticos

a Pánfilo Moreyra Soto, ex representante del presidente Fernando Belaunde Terry en el departamento de Ayacucho.

Moreyra además debe pagar el equivalente de unos

400 dólares por concepto de reparación civil a favor del Estado.

El tribunal condenó a idénticas penas a un teniente de la policía de investigaciones, Julio Chinchay Bello, por complicidad; y absolvió a un teniente coronel de la misma institución, Máximo Rivera Díaz, involucrado en el juicio

— Pasa a la página 23 —

Breves Internacionales

Mondale arrasa en Puerto Rico

San Juan, Puerto Rico, marzo 18 (UPI). El ex vicepresidente de Estados Unidos, Walter Mondale, aseguró hoy 48 delegados de Puerto Rico a la convención presidencial del Partido Demócrata al recibir el 99 por ciento de los más de 100 mil votos emitidos en la primaria de esta isla.

Los demócratas partidarios del principal rival de Mondale, el senador por Colorado Gary Hart, no participaron en la primaria acusando al grupo encabezado por el gobernador Carlos Romero Barcelo de controlar el proceso en favor del ex vicepresidente.

— Pasa a la página 42 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DUO DINAMICO. Nueva York, marzo 18 (AP). El famoso tenor Luciano Pavarotti junto a una figura que se supone, es réplica de él mismo, cantando anoche, en el Waldorf Astoria, durante una cena benéfica. El número presentado por Pavarotti se llama "Duo dinámico".

Nicaragua: dudan sobre elecciones

Managua, Nicaragua, marzo 18 (UPI). El presidente del opositor Partido Liberal Independiente (PLI), consideró hoy la posibilidad de que en el proceso electoral de noviembre próximo se eliminen las elecciones presidenciales y que sólo se vote para designar una Asamblea Constituyente en Nicaragua.

El cuatro de noviembre, los nicaragüenses deben elegir un presidente, un vicepresidente y 90 diputados para la Asamblea Constituyente, para que ocupen sus cargos a partir del 10 de enero de 1985, de acuerdo con el anuncio oficial.

Virgilio Godoy Reyes, presidente del PLI, indicó estar seguro que en el proceso se eliminarán las elecciones presidenciales.

"Estoy convencido, existen grandes posibilidades de que se elimine la candidatura presidencial, y que las elecciones van a terminar simplemente para elegir la Asamblea Constituyente", señaló Godoy.

Sin embargo, el dirigente liberal admitió que es un "candidato potencial" de su partido, en el caso de que se efectúen esas elecciones.

Godoy, un abogado de 50 años de edad,

— Pasa a la página 35 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NO SE CASAN. Moscú, marzo 18 (UPI). Esta joven dependiente de una tienda de Moscú, atiende a 2 clientes, es una de las muchas jóvenes soviéticas que prefieren es-

tudiar y trabajar en vez de casarse. Este creciente número de muchachas afirman que ahora es muy difícil encontrar un marido adecuado.